





1952

Eine Pfadfindergruppe aus Saarburg überbringt auf ihrer Reise in die Schweiz einen Brief des Saarburger Bürgermeisters Lorenz an seinen Amtskollegen Peter in Sarrebourg. Daraufhin treffen sich beide Stadträte zuerst in Saarburg, später in Sarrebourg.

Bis

1960

In den kommenden Jahren knüpfen erste Vereine Kontakte, darunter die Kirchenchöre, die Feuerwehren und die Sportvereine. Diese Treffen finden zunehmend regelmäßiger statt. Erste langfristige Verbindungen bilden sich.

1964

Offizielle Beurkundung der Partnerschaft anlässlich des Saarweinfestes durch die Bürgermeister Lorenz und Stock.

1972

Besuch des Saarburger Stadtrates in Sarrebourg unter Führung des Bürgermeisters der Stadt und der Verbandsgemeinde Dr. Houy.

Bild: Die Bürgermeister Dr. Houy und Messmer treffen sich an der Quelle der Saar , 3. Mai 1980, Archives Municipales de Sarrebourg, 5Fi 572 1985

Beginn der Partnerschaft zwischen dem Musikverein Saarburg und der Harmonie Municipale de Sarrebourg mit einem Konzert vor der Chapelle des Cordeliers. Es folgen viele weitere Konzerte und Treffen.

1987

Unterzeichnung eines "unauflöslichen Freundschaftsbundes" durch die beiden Bürgermeister Messmer und Dr. Houy.

1994

Es entstehen Schulpartnerschaften, unter anderem zwischen der Grundschule St. Marien Saarburg-Beurig und der Ecole des Vosges. Später folgen mit den Berufsschulen weitere Partnerschaften.

2022

Seit 2004 verfestigen die beiden Bürgermeister Dr. Marty und Dixius die deutsch-französische Freundschaft. Zum 70jährigen Bestehen der Partnerschaft bekräftigen sie die Freundschaft erneut mit einer Charta.



Stadtratstreffen in Saarburg, 14. Mai 1983, Archives Municipales de Sarrebourg, 5Fi 1107

